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令和２ 年 第 １７ 回 教 育 委 員 会 会 議 録

招集年月日 令和２年８月２１日

招 集 場 所 日南町役場 第２会議室

開 会 午前１１時 教育長宣告

出 席 委 員 伊田教育長 中島教育委員 中村教育委員 西村教育委員 山脇教育委員

欠 席 委 員 なし

議 案 第３３号 令和２年度日南町教育費９月補正（第６号）予算について

議 事 日 程

議 事 の 経 過

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨

教育長 第１７回教育委員会を開会します。

議事録署名委員は中村委員。

日程第１ 日程第１ 議案第３３号令和２年度日南町教育費９月補正（第６号）予算について

議案第３３号 事務局 ※資料により内容説明

教育長 説明資料１ページ目について、何かあるか。

教育委員 異議なし。

教育長 ２ページ目についてのオオサンショウウオについて少し補足する。多里の土屋に災害工事が入ってしま

った。取り決めをしているのに３者（事業所、建設課、教委）の調整がうまくいってなかった。工事が

止まっている状況がある。保護指針が、ぜひ必要という議論があった。三重県は作っている。日南町も

指針を作るべきだということに至った。県は今年度作成予定、南部町もそうである。土屋地区を最初に

着手し、来年度以降、他地区に広げていく。

教育委員 県で策定が進むということだが、町の指針とのすり合わせはどうか。
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教育長 県と町で確認しながら進めていきたい。

教育委員 当然、南部町ともやってほしい。

教育長 大枠ははずさないように策定していきたい。

教育委員 昨年の繰り越し事業についてどうなっているかお聞きしたい。

事務局 ①ドラム TAO については、現在払い戻しの受け付けをしている。定員５００名に対して２５０名まで

は払い戻しを受け付け、１０月１６日に開催する。２５０名を上回った場合、いったん１０月１６日は

取りやめてすべての方に払い戻しをする。事業費は支払い済みで、いつまでも延期できるという契約が

あるので、できるまで延期する。

②「マンハント」映画上映についてだが、１０月２５日のふるさとまつりに合わせて、２５０人を上限

として、無料で２回上映する予定。

③ピアノコンサートについては、演奏者が東京在住ということもあり、開催は難しい。すでに町からア

シストへ支払い済みなので、延期して行うよう調整中。

教育委員 書面での契約をしているか。

事務局 町からの延期のお願いをしているので、書面で行っている。

教育委員 ドラム TAO は、延期、延期で本当に大丈夫か。あとでトラブルにならないように気をつけてほしい。

教育長 お互い、不利益が生じないように気をつけたい。

教育委員 年度に入ってからの予算執行状況はどうか。

事務局 エレベータは完了している。駐車場は来週２５日に入札。給食センターのアレルギー対応ブースは夏休

みに完了。給食センターのエアコンは、予算の中で対応。

教育委員 駐車場は、体育祭、運動会に間に合えばよかった。利用頻度が高い時に着手、完成することが大事。

教育長 職員の駐車場でもあるので、急いでやりたい。では、令和２年度日南町教育費９月補正（第６号）予算

について承認いただけるか。

教育委員 異議なし。

〇教育委員会の開催予定について

第１８回 月 日（ ） 時 分
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日程調整して、後日連絡します。

以上で第１７回教育委員会を閉じます。

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。

日南町教育委員会 教育委員


